
Punto n. 5

INTERROGAZIONE PRESENTATA DAL CONSIGLIERE COLTORTI FRANCESCO DEL
GRUPPO CONSILIARE JESI IN COMUNE-LABORATORIO SINISTRA, AD OGGETTO:
CENTRO LOGISTICO AMAZON ALL’INTERPORTO DI JESI

Considerato che da alcuni articoli giornalistici sia in forma cartacea (Corriere Adriatico del
15/09)  sia online  (Es.  https://www.centropagina.it/jesi/amazon-jesi-centro-logistico-
interporto/), viene riportato che la  multinazionale Amazon avrebbe acquistato terreni da
privati nelle zona di Jesi, Monsano e Chiaravalle;

Visto che:

- negli articoli sopra menzionati si fa riferimento anche a un accordo stipulato tra Regione
Marche, Comune di Jesi e Amazon per l’acquisto in modalità rent-to-buy di una porzione di
Interporto per acquisirne i volumi edificatori;

-  nel  seguente  articolo  https://www.leggopassword.it/amazon-a-jesi-il-colosso-delle-
commerce-mira-allinterporto/ si afferma che in data 15 settembre: “i rappresentanti della
multinazionale saranno a Jesi per incontrare istituzioni e decidere le sorti del commercio in
Vallesina”;

Si chiede al Sindaco e alla Giunta

- Se quanto riportato sui mezzi di informazione corrisponda al vero;

- Se sia avvenuto l’incontro fra i rappresentanti della multinazionale Amazon e le istituzioni
e se sì, quale sia stato l’esito di tale incontro;

- Se sia stato raggiunto quindi un accordo con la multinazionale e se sì, di che tipo.
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